

Sport + Fitness

- Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

Montagsriege beim Bräteln am 13. Juni

Auch dieses Jahr klappte alles wie am Spiess: die Reservierung der Hütte samt Grill in der Badi Mühlethurnen durch Mirjam Braaker. Auf die Liste für Apéro, Salate und Dessert wurde vorgängig fleissig notiert, wer was offeriert. Hier an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön. Nicht vergessen, dass sich auch das Team Doppel-Markus (Markus Streit und Markus Lüthi) als Grillmeister einschrieben.

19 Uhr waren alle vor Ort bei warmem, trockenem Wetter! Bald standen auch die ominösen Anti-Corona Wässerchen (Wässerchen???) bereit. Aber auch sonst war verschiedenes im Brunnen zum kühl halten und sich bedienen. Auch hier ein grosses Danke!

Das unterschiedlichste Grillgut sah man auch an diesem Abend: die Gemüse- und Käsegurus waren eindeutig in der Minderzahl gegenüber den Fleischliebhabern. Wir wollen nicht «grüble», ob das etwas aussagt...

Wie letztes Jahr wurde es doch recht kühl. Nicht die Stimmung, sondern die Nacht-Temperatur! Deshalb waren alle für den Aufbruch; ob mit Velo oder Auto.

Mirjam wir danken für die Organisation von diesem beliebten Anlass ausserhalb des Turnbetriebes! «Es het gfägt!»

